



UNIÓN  
DEL PERSONAL  
MILITAR  
ASOCIACIÓN CIVIL

#### **4 de enero de 1945: el día en que la Fuerza Aérea Argentina se convirtió en una Fuerza Armada independiente**

Con respecto a la duda que suele suscitarse sobre si la fecha conmemorativa de la Fuerza Aérea corresponde al 4 de enero o al 10 de agosto, cabe decir que proviene de confundir la Secretaría de Aeronáutica con la Fuerza Aérea. Cuando se creó la primera, el 4 de enero de 1945, la Fuerza Aérea Argentina ya existía, y lo que se produjo en esa fecha constituyó una reorganización de elementos ya existentes, una reasignación de responsabilidades como Fuerza Armada independiente, en el ámbito de la nueva Secretaría de Aeronáutica.

La Secretaría creada en 1945 era un Departamento de Estado con nivel ministerial con la misión de ocuparse del “gobierno, dirección y administración de todas las actividades y asuntos aeronáuticos que se relacionan con la defensa y aprovechamiento integral del espacio aéreo de la Nación, con excepción de los concernientes a la aviación dependiente de la Marina de Guerra”; o sea, aquella dependencia era un organismo gubernamental que sintetizaba en su estructura la conducción centralizada de los componentes del Poder Aeroespacial para el logro eficaz de los intereses aeronáuticos del Estado.

UPMAC saluda a todos los integrantes de la actividad aeronáutica en este aniversario.